



Asamblea General de Trabajadores inconforme con reformas al Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La Asamblea General de las y los Trabajadores anunció que van a haber acciones legales y protestas, para exigir que sean tomados en cuenta en estos cambios que se buscan implementar en el Infonavit.

El dirigente sindical Rodolfo González aseguró que no solamente defienden la estructura del instituto, sino que tiene que defender los recursos que son de los trabajadores, no del gobierno.

<https://drive.google.com/file/d/13KlO6yDh3YyrTGjaL2YpXftPdde1CEZN/view?usp=sharing>